

ABSTRAK

Studi Tentang kesehatan Pribadi Siswa Sekolah Dasar Negeri 03 Padang Marapalam Kecamatan Lengayang Kabupaten Pesisir Selatan

OLEH : Yusniati

Penelitian ini berawal dari kenyataan disekolah bahwa Studi Tentang Kesehatan Pribadi Siswa SDN 03 PadangMarapalam Kecamatan Lengayang Kabupaten Pesisir Selatan belum terlaksana dengan baik sesuai dengan yang diharapkan. Banyak sekali faktor yang menghambat terlaksananya Studi Tentang Kesehatan Pribadi Siswa, antara lain kurangnya perhatian terhadap kesehatan gigi dan kulit siswa. Untuk meihat kemungkinan faktor-faktor penghambat dalam pelaksanaan Studi Tentang Kesehatan Pribadi Siswa dan juga untuk mengetahui sejauh mana pelaksanaan kesehatan pribadi terhadap siswa di sekolah dasar negeri 03 Padang Marapalam Kecamatan Lengayang Kabupaten Pesisir Selatan, melaksanakan studi tentang kesehatan pribadi yang terdiri dari kesehatan gigi dan kulit yang sesuai dengan standar kesehatan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif, populasi dalam penelitian ini adalah siswa SDN 03 Padang Marapalam Kecamatan Lengayang Kabupaten Pesisir Selatan. Sumber data dalam penelitian ini adalah siswa kelas IV dan kelas V SDN 03 Padang Marapalam, kecamatan Lengayang Kabupaten Pesisir Selatan data yang terkumpul dianalisis dengan menggunakan teknik prosentasi atau teknik analisis statistik deskriptif.

Dari hasil analisi data, SDN 03 Padang Marapalam Kecamatan Lengayang Kabupaten Pesisir Selatan sebelum melaksanakan kesehatan gigi dan kulit peserta didiknya dengan baik. Ini terlihat dari 48.39% responden menyatakan bahwa kesehatan gigi telah terlaksana di SDN 03 Padang Marapalam, sedangkan 51.61% responden menyatakan belum terlaksana kesehatan gigi di SDN 03 Padang Marapalam. Dan 40.55% responden di SDN 03 Padang Marapalam menyatakan sudah terlaksana kesehatan kulit terhadap siswa di SDN 03 Padang Marapalam. Berdasarkan hasil analisis data diperoleh kesimpulan sebagai berikut: Sekolah Dasar Negeri 03 Padang Marapalam belum melaksanakan sepenuhnya kesehatan siswa yang bersangkutan dengan gigi dan kulit.

Kata Kunci : Kesehatan Pribadi Siswa SD